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令和５年度第２回学校運営協議会 令和５年９月１０日（日）

出席者 会 長 田尾 幹司

副会長 久保 さとみ

委 員 井上 政幸

委 員 鈴木 エリ子

委 員 村本 和生

委 員 川端 美紀

委 員 渡部 隆史

委 員 川真田 宏（校長）

事務局 西村 広志（教頭）

事務局 佐藤 勇人（主任）

①開会

②会長あいさつ

③学校長あいさつと報告

・ＧＩＧＡスクール構想…オンライン登校日，終業式や始業式，全校集会の配信

・大学連携強化！学校力向上拠点校事業について

・絵本の読み聞かせ

・校舎内外の環境整備（７月に保護者のみの参加）

・不登校生徒への対応

・魅力ある学校へ（東中祭に小学生を招待）

・多様性→

④質疑応答・意見交換

⑤次回の開催予定など事務連絡

⑥閉会
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【意見交換】

委 員 愛知県でラケーションの取組があるが、徳島県の活用状況は

教 頭 まだ進んでいないように思う。

校 長 欠席する生徒のなかには、家族旅行の者もいる。

委 員 親子のコミュニケーションの場をつくるために、そういう制度を活用するのも

よいかもしれない。

委 員 台風などの場合、オンライン授業をするのは、先生方の負担は大きくないか。

校 長 夏休みの登校日、始業式等においても本校はオンラインで実施している。

授業に積極的にオンライン方式を活用していく。

ただし、オンライン授業の時間は２０分／１単位時間が望ましい。

家庭でのＷｉＦｉ環境がつながっていない生徒は多いのでは。

報告を受けているのは、一人。夏休みの登校日の際は、実際に登校してもらっ

た。また、スマートフォンのテザリング機能で対応できる。

委 員 家庭での接続状況はわりといいので、安心した。

委 員 外部講師の活用とあるが、部活動で外部コーチの活用状況はどのようになっ

ているか。

校 長 男子ソフトテニス部で３名が登録されている。バレー部も１名登録しており、

公式戦の際には、ベンチ入っている。サッカーは地域のクラブチームが総体に

出場できるようになった。


